

Ketua MPR Gandeng ESQ Buat Materi Video Sosialisasi 4 Pilar

JAKARTA (IM) - Ketua MPR Bambang Soesatyo gandeng ESQ Leadership Center pimpinan Ary Ginanjar Agustian dalam membuat materi video Sosialisasi Empat Pilar MPR. Hal ini sebagai penyegaran dan pengayaan metodologi vaksinasi ideologi sekaligus agar bentuk Sosialisasi Empat Pilar MPR bisa disajikan dengan lebih segar, sehingga bisa menarik perhatian generasi muda. "Proses syuting sudah dilakukan minggu ini. Selanjutnya memasuki tahap editing dan finalisasi video. Videonya akan sangat menarik, mengengat pengerjaannya dikerjakan bekerja sama dengan ESQ Leadership Center, yang sudah dikenal sebagai lembaga pelatihan sumber daya manusia. Melalui kolaborasi MPR RI dengan ESQ, kita akan membangun sumber daya manusia Indonesia yang unggul. Melalui pendekatan 7 Budi Utama melalui penguatan kecerdasan intelektual (Intelligence quotient), kecerdasan emosional (emotional quotient), kecerdasan spiritual (spiritual quotient), serta kecerdasan kebangsaan (national quotient)," ujar Bamsot, dalam keterangannya, Minggu (3/10).

Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) sebagai bentuk negara, dan Bhinneka Tunggal Ika sebagai semboyan negara. Keempat pilar tersebut kemudian dibedah secara mendalam melalui video tersendiri. "Tentang Pancasila sebagai ideologi dan jati diri bangsa akan dipaparkan dalam video kedua. Di video ketiga, membahas lebih dekat tentang Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945. Sementara di video keempat tentang NKRI harga mati, dan video kelima tentang semangat Bhinneka Tunggal Ika. Sementara di video keenam, membahas lebih detail tentang milenial sebagai agen perubahan Empat Pilar MPR, dan terakhir di video ketujuh menjelaskan tentang kolaborasi Empat Pilar MPR dengan tujuh budi utama ESQ," jelasnya.



DISTRIBUSI VAKSIN PFIZER

Petugas mengangkat kotak berisi vaksin Pfizer di kargo Bandara SMB II Palembang, Sumsel, Sabtu (2/10). Sebanyak 453,960 dosis vaksin Pfizer didistribusikan ke sejumlah provinsi termasuk Sumatra Selatan untuk mendukung program percepatan vaksinasi COVID-19.

HUT ke-76, TNI Bakal Pamerkan 112 Alutsista di Sekitar Istana Merdeka

JAKARTA (IM) - Saat peringatan HUT ke-76 TNI bakal dipamerkan 112 alat utama sistem persenjataan (alutsista) di sekitar Istana Merdeka, Jakarta, Selasa (5/10). "Peringatan HUT TNI Tahun 2021, TNI juga menggelar 112 alutsista di sekitar Istana Merdeka tepatnya di sepanjang Jalan Medan Merdeka Barat, Jalan Merdeka Selatan dan Jalan Merdeka Utara, Jakarta Pusat," ujar Kabidpempuspun TNI Kolonel Laut Edys Riyanto, dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Minggu (3/10).

Di antara alutsista yang ditampilkan meliputi 2 unit kendaraan taktis ringan Sherpa Light Scout, 35 unit kendaraan taktis Anoa, 8 unit Indonesia Light Strike Vehicle (ILSV) Armoured Personnel Carrier, 2 unit Rantis Bushmaster, dan 19 unit P6 Atav. Kemudian, 24 unit kendaraan Rudal Mistral, 2 unit BTR 4, 1 unit Aligator, 2 unit APC Turangga, 5 unit MLRS (RM 70 Vampire dan Tatrapan), 2 unit Orlikon Skyshield, 4 unit MLRS Astros, dan 6 unit Armed Caesar 155 MM. Edys mengatakan, alutsista yang dipamerkan merupakan bentuk perwujudan kekuatan TNI saat ini. Selain itu, sebagai laporan kepada Presiden Joko Widodo dan masyarakat bahwa anggaran yang diberikan pemerintah kepada TNI salah satunya digunakan untuk pengadaan kebutuhan alutsista "Alutsista untuk menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia dari gangguan, hambatan, ancaman, dan tantangan yang dihadapi bangsa Indonesia," kata Edys.

Polhukam



PON XX Salah Satu Bukti Papua Tidak Dianggap sebagai Anak Tiri

Bukti bahwa Papua tidak dianaktirikan, juga terlihat dari masifnya pembangunan infrastruktur di tanah Papua. Saat ini Pemerintah menyiapkan Rp40,85 triliun untuk pembangunan infrastruktur di tanah Papua.

Kami bangga Papua terpilih sebagai tuan rumah penyelenggaraan PON XX tahun ini. Kehadiran Presiden Jokowi yang membuka PON XX Papua, memberi makna khusus bahwa Papua tidak diperlakukan berbeda dari provinsi lain di Indonesia," ujar Robert, melalui keterangan tertulis, Minggu (3/10).

ka langsung Presiden Jokowi itu, ujar dia, secara jelas telah menunjukkan bahwa Papua tidak dianaktirikan. "Jangan ada lagi pemikiran bahwa kita berbeda. Jangan mau dipecah belah," ujar politisi Golkar ini.

KASAL ZIARAH NASIONAL PEJUANG TNI AL

Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono (tengah) memimpin upacara Ziarah Nasional di Taman Makam Pejuang TNI AL, Desa Kalibakung, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Minggu (3/10). Memperingati HUT ke-76 TNI AL melaksanakan ziarah nasional makam pejuang TNI AL yang berada di lima kota/kabupaten.

Kasal Ziarah Nasional Pejuang TNI AL Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono memimpin upacara ziarah nasional di Taman Makam Pejuang TNI AL, Desa Kalibakung, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Minggu (3/10). Memperingati HUT ke-76 TNI AL melaksanakan ziarah nasional makam pejuang TNI AL yang berada di lima kota/kabupaten. "Kami bangga Papua terpilih sebagai tuan rumah penyelenggaraan PON XX tahun ini. Kehadiran Presiden Jokowi yang membuka PON XX Papua, memberi makna khusus bahwa Papua tidak diperlakukan berbeda dari provinsi lain di Indonesia," ujar Robert, melalui keterangan tertulis, Minggu (3/10).

JAKARTA (IM) - Anggota DPR RI Robert Joppy Kardinal mengapresiasi terpilihnya Papua sebagai lokasi penyelenggaraan Pekan Olahraga Nasional (PON) XX. Menurutnya, penyelenggaraan PON XX Papua 2021 tidak sekadar event olahraga nasional, tetapi juga memberi makna mendalam tidak adanya perlakuan berbeda dari pemerintah kepada Papua. Apresiasi ini pun juga disampaikan kepada Presiden Joko Widodo yang membuka penyelenggaraan PON XX Papua 2021 pada Sabtu (2/10).

"Kami bangga Papua terpilih sebagai tuan rumah penyelenggaraan PON XX tahun ini. Kehadiran Presiden Jokowi yang membuka PON XX Papua, memberi makna khusus bahwa Papua tidak diperlakukan berbeda dari provinsi lain di Indonesia," ujar Robert, melalui keterangan tertulis, Minggu (3/10).

Bukti bahwa Papua tidak dianaktirikan, juga terlihat dari masifnya pembangunan infrastruktur di tanah Papua. Saat ini Pemerintah menyiapkan Rp40,85 triliun untuk pembangunan infrastruktur di tanah Papua. "Kami bangga Papua terpilih sebagai tuan rumah penyelenggaraan PON XX tahun ini. Kehadiran Presiden Jokowi yang membuka PON XX Papua, memberi makna khusus bahwa Papua tidak diperlakukan berbeda dari provinsi lain di Indonesia," ujar Robert, melalui keterangan tertulis, Minggu (3/10).

Antisipasi Penyebaran Covid-19 di Merauke Relawan Bagi-bagi Masker ke Masyarakat

MERAUKE (IM) - Sub Satuan Tugas Protokol Kesehatan menyiapkan dukungan masker kepada masyarakat Merauke saat Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengunjungi beberapa wilayah di Kabupaten Merauke. Ketua Sub Satuan Tugas Protokol Kesehatan (Sub Satgas Prokes) Agus Riyanto, mengoordinasikan unsur-unsur pendukung untuk membagikan masker dan menjajkau masyarakat secara lebih luas saat kunjungan Presiden Jokowi. Upaya tersebut bertujuan untuk mencegah atau menghindari penularan virus SARS-CoV-2 di tengah masyarakat yang antusias menyapa Presiden.

terjadi kerumunan. "Relawan dari gerai masker pada venue yang belum mulai jadwal pertandingannya untuk mendukung relawan yang kemungkinan berjangkunya masyarakat akan ada kerumunan masa, seperti kemungkinan akan berkerumunnya masyarakat menyambut kedatangan Presiden dan penonton yang akan memenuhi pertandingan sepak bola putra antara Papua dan Papua Barat," ujar Agus saat rapat koordinasi di Posko Sub Satgas Prokes, Merauke, Papua, Sabtu (2/10).

rauke telah mendistribusikan sebanyak 44.000 masker kepada warga Merauke, salah satunya di kawasan Pantai Lampu Satu. Total distribusi yang dilakukan oleh relawan dan mitra terkait lain di wilayah Merauke hingga hari ini mencapai 163.410 masker. Sub Satgas Prokes ini merupakan dukungan Badan Nasional Penanggulangan Bencana dan Satgas Penanganan Covid-19 Nasional dalam penguatan prokes di wilayah Merauke, Provinsi Papua, khususnya di saat penyelenggaraan PON XX yang berlangsung pada 2 hingga 15 Oktober 2021.

Table with financial data for PT. TRIMITRA PRAWARA GOLDLAND Tbk, including balance sheet, income statement, and cash flow statement for Q3 2021 and 2020.

Kasal Pimpin Ziarah Pahlawan AL di TMP Kalibakung Tegal

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana Yudo Margono memimpin ziarah pahlawan AL di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalibakung, Tegal, Jawa Tengah, Minggu (3/10). Sebanyak 14 pejuang TNI AL yang gugur saat Agresi Belanda tahun 1947 dimakamkan di sana.

pahlawan dalam mempertahankan NKRI ini merupakan lembaran bertuliskan tinta emas yang menjadi tonggak bagi kita mengisi kemerdekaan ini, ujar Kasal Laksamana TNI Yudo Margono, dalam siaran pers yang diterima di Jakarta, Minggu (3/10).

BKN Diminta Perlancah Perekrutan 57 Eks Pegawai KPK untuk Polri

JAKARTA (IM) - Pakar pidana dari Universitas Trisakti, Abdul Fickar Hadjar, meminta BKN memperlancar perekrutan 57 pegawai KPK yang diberhentikan karena tak lulus Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) oleh Polri, diprelanchar.

polisian, pegawai KPK dapat diperkeruati tim penyidik Tipikor Polri. "Agar divisi pemberantasan korupsi di kepolisian menjadi kuat," imbuhnya. Sebelumnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyatakan siap merekrut 57 eks pegawai KPK menjadi ASN di Direktorat Tindak Pidana Korupsi (Ditpidikor) Bareskrim Polri. Tawaran ini merupakan solusi dari Sigit atas tidak dilantiknya mereka sebagai ASN KPK.

Agar tidak terjadi klaster baru selama Presiden Jokowi di wilayah Merauke, masyarakat pun diminta disiplin menerapkan protokol kesehatan (prokes). Selain memakai masker, masyarakat juga agar selalu mencuci tangan dengan sabun dan menjaga jarak. • mar